

Pressemitteilung

Wolfach, 16.01.2024

D-Jugend weiblich der HB Kinzigtal als Run-In Kids bei der Handball-EM in Mannheim

Nachdem man sich erfolgreich über den Handballverband Baden-Württemberg mit einem kreativen Video als Einlaufkinder bei der Handball-EM im eigenen Land beworben hatte, war es dann am Freitag 12. Januar 2024 endlich soweit. Die D-Jugend weiblich der HB Kinzigtal durfte bei den Spielen Österreich vs. Rumänien und Kroatien vs. Spanien hautnah mit den Handballstars kommen. Als sogenannte Run-In Kids klatschten alle Spieler unsere Mädels einmal direkt auf dem Spielfeld ab. Mit dabei Welthandballer Domagoj Duvnjak, einer der aktuell besten Torhüter Gonzalo Pérez de Vargas, der spanische Topscorer Alex Duschabajew oder der Kieler Nikola Bilyk. Und das vor ausverkaufter SAP-Arena in Mannheim. Nach der jeweiligen Einlaufzeremonie durften die zehn Kinder und die beiden Trainer die Spiele direkt hinter dem Tor bestaunen. Insbesondere die tolle Stimmung durch die kroatischen Fans konnte so hautnah erlebt werden. Auch unser Maskottchen Bärnhard hatte ganz engen Kontakt mit den offiziellen Maskotten der Handball-EM Tricky. Die beiden wurden während der zwei Spiele zu besten Freunden. Für die Kinder, die Trainer und die mitgereisten Eltern, Freunde und HB Kinzigtal-Mitglieder ein unvergessliches und aufregendes Erlebnis.

Um dieses einzigartige Ereignis zusammen erleben zu können, wurde vom Verein ein Reisebus organisiert. So durften alle auf der Fahrt dem Event gemeinsam hinfiebern und das Erlebte auf der Rückfahrt feiern. Hier hat sich einmal mehr gezeigt was im Mannschaftssport und speziell im Handball alles möglich ist.

Ein herzlicher Dank gilt unserer Busfahrerin Franzi, die uns sicher zur Spielstätte und wieder nach Hause gebracht hat. Sowie den Sponsoren Vega Grieshaber Gruppe, Sparkasse Wolfach, den Handball-Fördervereinen von Schenkenzell und Schiltach sowie dem TV Alpirsbach, ohne die ein solches Event finanziell kaum möglich gewesen wäre.



Auf dem Bild, die Mannschaft zusammen mit den Trainern Pia Weichenhein und Alex Thau sowie den Maskottchen Tricky und Bärnhard in der SAP-Arena